

## AUS DEN STADTTEILEN

### Verein Jung trifft Alt bietet jetzt Samstagskurs an

Friedrichstadt/Unterbilk. Künstler Wolfgang Wimhöfer ist zufrieden. Die „Aktion Mensch“ fördert das jüngste Projekt seines Vereins „Jung trifft Alt Düsseldorf“ finanziell. „Jetzt können wir endlich auch samstags einen Kurs anbieten, in dem sich Grundschüler und Senioren begegnen und austauschen können“,



**Wolfgang Wimhöfer und sein Verein Jung trifft Alt bringt die Generationen in den Stadtteilen mit Kunstprojekten zusammen. Ein neuer Kurs findet nun ab Samstag statt.** Archivfoto: Schaller

sagt Wimhöfer. Ab morgen bietet er deshalb im Atelier des Vereins an der Kirchfeldstraße 116 von 14 bis 16 Uhr, einen neuen Kurs an. Hier können Senioren und Kinder nicht nur gemeinsam malen oder Masken formen. Bei gutem Wetter gehen alle auf die Friedrichstraße und machen Fotos von der Straße, die in den kommenden Jahren nach Fertigstellung des U-Bahnbaus umgestaltet wird. Die Bilder der Kinder und Senioren werden bei Bedarf im Atelier bearbeitet und sollen später mal ausgestellt werden. Senioren und Grundschüler aus Friedrichstadt/Unterbilk können bei dem neuen Kurs mitmachen. Auch ein späterer Einstieg ist möglich, der Kurs läuft bis Juni. Weitere Infos gibt Wolfgang Wimhöfer telefonisch unter der Nummer 977 153 10. A. V.